

Norte Santander | 29 AGO 2024 06:49 PM

# Registran atentado contra oleoducto en límites entre Cesar y Norte de Santander

Por: Elibardo León Estévez @patelele89



Atentado a oleoducto en El Carmen, Norte de Santander. Cortesía para RCN Radio

Compartir

- Facebook, Twitter, LinkedIn, WhatsApp icons

En la zona hay una emergencia ambiental por el derrame de crudo.

Se registra en las últimas horas un atentado con explosivos contra un tramo del Oleoducto Caño Limón en zona limítrofe entre los departamentos del Cesar y Norte de Santander.

Según la información suministrada el atentado terrorista se presentó en la vereda La Ceiba en límites entre los departamentos del César y Norte de Santander, donde hay alerta por el accionar delictivo de diversos grupos que hacen presencia en la zona.

En la zona se registra un grave daño ambiental y las autoridades verifican la situación en una zona donde delinque el ELN, disidencias de las Farc, EPL y bandas delincuenciales.

Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, informa que se presentaron dos nuevos atentados en contra del Oleoducto Caño Limón - Coveñas a la altura de la vereda La Ceiba, municipio de Arauquita, departamento de Arauca, y en la vereda Cuare, municipio de La Gloria, departamento del Cesar, que está generando fuertes afectaciones ambientales.

Lea También: Nuevamente amenazan de muerte al presidente nacional de víctimas del conflicto

Twitter post by Elibardo León Estévez (@patelele89) with text: #Atención Registran atentado con explosivos contra un tramo del Oleoducto Caño Limón en zona rural del municipio de El Carmen, Norte de Santander. A esta hora se registra un grave daño ambiental y las autoridades verifican la situación en una zona donde delinque el ELN. Includes a video player and engagement icons.

Lea También: Entregan drones para fortalecer la seguridad en Norte de Santander

Desde la administración municipal el alcalde de El Carmen José Reinel Contreras aseguró que junto a la oficina de Gestión del Riesgo y del Desastre están realizando un barrido en la zona

para verincar los danos que se nan presentado luego de este atentado.

"Estamos revisando la situación, haremos un comunicado una vez se conozcan las afectaciones dadas por este atentado que nos llena de preocupación"; manifestó el mandatario local.

En el departamento hay preocupación por la posibilidad de que se intensifiquen las acciones violentas por parte de grupos armados, ante la incertidumbre que hay en las mesas de diálogo y el cese el fuego con el gobierno nacional, especialmente con el Eln que hace presencia en 26 municipios de la región.

El gobernador de Norte de Santander William Villamizar instó al gobierno nacional y los grupos armados para que se oficialicen los cese el fuego, con el fin de evitar este tipo de situaciones se presenten y afecten a las comunidades campesinas.

Por otra parte, varias viviendas fueron marcadas con pintas alusivas al EPL en el corregimiento de las Mercedes, zona rural del municipio de Convención

Hay temor entre los habitantes de la zona por la posibilidad que se incrementen las acciones violentas en el Catatumbo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

#### EN ESTA NOTA

[Oleoducto Caño Limón Coveñas](#) [El Carmen en Norte de Santander](#) [Atentado con explosivos](#)

#### TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Juan David Quijano Castillo  
Santander | Hace 8 horas



**Ecopetrol advirtió posible desabastecimiento de gas en Santander y Norte de Santander**

Olga Lucía Cotamo Salazar  
Norte Santander | Hace 1 año



**Nuevo atentado contra oleoducto Caño Limón Coveñas en Norte de Santander**

Fabián Silva Ramírez  
Norte Santander | Hace 2 años



**Destruyen válvula ilícita para hurtar crudo en Oleoducto de Tibú**

Olga Lucía Cotamo Salazar  
Norte Santander | Hace 2 años



**En Tibú activaron explosivo cuando aterrizaba helicóptero de Ecopetrol**



## Con grafitis miembros del EPL pintaron viviendas en Convención, Norte de Santander

Por: Elibardo León Estévez  
[@patelele89](#)

Viviendas pintadas por el EPL en el Catatumbo  
Cortesía para RCN Radio

Compartir



En la zona un militar fue asesinado por un francotirador el pasado miércoles.

Un grupo de hombre encapuchados y fuertemente armados, llegaron hasta el casco urbano de la vereda Las Mercedes, zona rural del municipio de Convención donde varias viviendas fueron marcadas con pintas alusivas al EPL, grupo armado que hace presencia en la zona.

Según los reportes de la comunidad, varios hombres que se identificaron como miembros del EPL obligaron a las personas a irse a sus viviendas y posteriormente marcaron con grafitis varias viviendas en la zona.

Esta situación ha generado temor entre los habitantes de la zona por la posibilidad que se incrementen las acciones violentas en el Catatumbo donde hacen presencia